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    Я понимаю, что быть Губернатором это сложная и ответственная работа. 
Если бы я стал Губернатором, то мне бы хотелось изменить жизнь людей в 
Ростовской области. 
     В первую очередь мне хотелось бы решить проблему с загрязненными 
улицами города Батайска, назначив административные штрафы за вывоз 
мусора в неположенном месте. Нельзя допускать, чтоб из пешеходных 
переходов делали свалку, как это сделали на улице Комарова! Так же 
хотелось бы улучшить тротуары и дороги, не исключая затапливаемые 
районы города.      
     Думаю, что еще необходимо открыть питомники для бездомных 
животных, чтобы дети, да и многие взрослые не боялись ходить по улицам, а 
кошки с собаками не справляли свою нужду на детских площадках. Ну и, 
конечно же, наказывать хозяев домашних животных за выгул собак в местах 
отведенных для отдыха детей и взрослых (детские площадки, парки, пляжи).
Хотелось бы уделить больше внимания проблемам стариков, детей-сирот, 
инвалидов. Но и, конечно же, не забывать, что у нас еще есть 
неблагополучные семьи, многодетные семьи, мамы  - одиночки, которые 
тоже нуждаются в государственной поддержке.  Так же есть и молодые 
семьи, которые годами стоят в очередях по обеспечению жильем.    
Считаю, что нужно улучшить благоустройство дворов, поставить в каждом 
современные и безопасные площадки. Украсить парки фонтанами и 
газонами. А так же, хотел бы обновить транспортные маршрутные средства, 
для полного комфорта людей зимой и летом.
Ну и, конечно же, медицина!!! Вот почему люди должны ходить по платным 
врачам??? Для чего нам тогда страховые полисы? Нельзя такого допускать!
Посмотрите на измученных в очередях пенсионеров, а мам с маленькими 
детками. Приходишь в поликлинику к специалисту, к которому был записан 
за месяц, а тебе говорят, что он то в отпуске, то на больничном. Тут же идешь
в платную клинику, а этот самый врач ведет там прием. Вот почему так 
происходит? Потому что они вынуждены идти работать в платную клинику, 
где они смогут заработать. Я считаю, что зарплата у медиков должна быть 
достойной, чтоб у них было желание приходить на свое рабочее место и 
принимать пациентов. Тем самым и всем нам будет очень удобно и 
ненакладно.
    Таким образом, чтобы не допустить возможных проблем, а так же не 
ухудшить репутацию нашей области, необходимо прислушиваться к мнению 
нашего народа.


